
１． 本校の教育方針、目指す学校像は適切で、理解できる。 

・保護者アンケートでは、９割の方はＡＢを選んでいましたが、Ｃを選んだ方も若干増えています。 

次年度に向けた改善案 

・年間を通して保護者の皆様に意識していただくように、学校だよりなどで発信していきます。 

・ＨＰでアピールする等、保護者の方の目に触れやすいようにしていきます。 

 

２． 子供は、学校に行くのを楽しみにしている 

・前年度、今年度共、８割以上の児童が「学校に行くのを楽しみにしている」と回答しています。 

次年度に向けた改善案 

・感染対策緩和とともにコロナ禍前の活動に戻したり、児童が学校に通うことが楽しみになるような

教育活動を工夫したりしていきます。 

 

３． 子供は、友達と協力し充実した学校生活を過ごしている。 

・児童のＡの割合が増え、ＣＤの割合が減っています。 

・保護者の方と教職員はほぼ変わらず、ＡＢが全体を占めているので、概ね良好と感じていると思わ

れます。（体育発表会や学習発表会、移動教室などの行事、学級内での班活動等より） 

次年度に向けた改善案  

・保護者の方の自由記述より、児童が、友達と仲良く交流できることを望んでいることが分かります。 

・授業の工夫や学校行事の充実を通して、さらに児童が友達と関わり合いながら、学校生活を過ごせ

るようにしていきます。  

「給食」について 

① 席をくっつけて食べさせてほしい。②黙食をなくして楽しい給食の時間を過ごさせてほしい等 

の意見がありました。今後も練馬区教育委員会の方針に則って、感染症対策を配慮しながら、前向

きに取り組んでいきます。 

 

４． 子供は、集団生活に必要なきまりを守り、挨拶や礼儀を身に付けている。 

・児童、保護者の方ともに、昨年よりもＡＢが増えています。 

・児童はＣを付けた子供もいますが、全体的に昨年度と同じ傾向です。 

次年度に向けた改善案 

・授業中に廊下で会った際には、会釈するなど TPOに合わせた挨拶を指導していきます。 

・きまりの多くは①登下校、②持ち物 ③下校後の過ごし方なので、年度初めの保護者会で、きまり

のプリントを配付して、保護者の皆様とも共有、確認させていただきます。 

 

５． 子供は、命を大切にする心や思いやりの心が育ってきている。 

・前年度よりも保護者の方、児童ともにＡが伸びているので、成果があったと思われます。 

次年度に向けた改善案 

・ふれあい月間の取組を充実させていきます。ご家庭にも取組内容をお知らせします。 

・命の安全指導（人権教育・性教育）の内容を充実させていきます。 

 

６． 子供は、進んで読書をしている。 

・保護者の方はＢが減って、ＣＤが増えています。（６割程度） 

次年度に向けた改善案 

・火・金曜日の朝の読書時間をしっかり確保します。 

・読書について、学級でも興味がもてるよう工夫します。  



・来年度も読書旬間などの取組を継続的に行っていきます。 

・ＰＴＡによる読み聞かせも、子供たちの読書への興味に繋がっています。ありがとうございます。 

 

７． 子供は、進んで外遊びをし、体力向上に励んでいる。 

・児童はＡＢの割合は８割程度でした。保護者の方は、ＣＤの割合が増えています。 

次年度に向けた改善案 

・体力向上に向け、年間を通して取り組める活動を充実させていきます。 

・朝読書の時間にも、学級ごとに順次体育館遊びを割り当てていきます。 

 

８． 学校は、基礎学力の定着を図るために、教育内容や方法を工夫しながら、分かりやすい授業・

楽しい授業に努めている。 

・児童・保護者・教職員ともに、多少の増減はありますが、ＡＢ回答の合計は９割を超えています。 

次年度に向けた改善案 

・教材研究をする時間の確保に努め、教育内容や方法を工夫しながら、興味の高まる授業を行ってい

きます。 

 

９．  学校は、子供のことについての相談や連絡に適切に対応している。 

・困ったことを教職員に相談することができている児童が増えています。担任だけでなく、心のふれ

あい相談員やＳＣの２人配置が児童に浸透してきているのではないかと思われます。 

・保護者アンケートではＡＢ評価が若干少なくなっています。 

次年度に向けた改善案 

・現在の取組を来年度も丁寧に続けていきます。 

・面談方法や時期を検討していきます（来年度は早い時期に保護者と担任がお話をする機会を設けら

れるよう、全児童対象の個人面談を夏季休業中に実施いたします）。 

 

１０． 学校は、学校での子供の様子をわかりやすく伝えたり、教育活動の公開を適切に行ったりし

ている。 

・教員はＡＢが前年度１００％から、今年度は９６％となりました。保護者の方の前年度は９２％か 

ら今年度は８６％となりました。教員、保護者共に少し低下しました。コロナ禍での、学校公開の 

開催ですが、制限が保護者の方の思うように緩和されていないこと、学年便りがなくなって大二小

だよりに学年のページが載るようになり、学年の様子を知る機会が減ったことなどが低下の原因で

はないかと考えられます。 

次年度に向けた改善案 

★学級、学校の様子をお知らせする方法★ 

・大二小メールに URLを載せて毎月配信します。 

・ホームページは継続していきます。（校長、副校長、各学年、専科、栄養士から） 

・学級の様子を頻繁にお知らせしていきます（今年度同様、学校からのお便り、クラスルーム配信・

ＨＰ等を通して、学校の様子をお知らせしていきます）。 

【大二小だより】 

・大二小だよりは、毎月２８日には必ず出していきます。土日の場合は、その前日に配付します。 

【学校公開】 

・今年度より規制を緩和していく予定です（感染症の状況にもよります）。 

・運動会は近隣中学校と重ならないように連携をとっていきます。 

 



１１． 学校の施設・設備は充実している。 

・保護者の方は、Ａが１０％ぐらいでとても低かったです。昨年度よりも下がっています。 

次年度に向けた改善案 

・トイレは今年度修理され新しくなりました。使用方法を継続して指導していきます。 

・保護者の方や教員からも、施設の老朽化や、教室不足の意見がたくさん寄せられています。引き続

き区の担当部署に要望していきます。 

 

１２． 学校は、子供の安全確保に努力している。 

・保護者の方はＣが少し増え、教職員はＡが増えています。 

次年度に向けた改善案 

・保護者の方、教職員ともにＡＢがほとんどです。今年度行ってきた内容を充実させていきます。 

・安全指導計画をもとに計画的に指導し、児童の安全に対する意識を高めていきます。 

・校舎、児童の持ち物の安全管理として、全クラスの施錠について検討中です。 

 

１３． 学校は、保護者や地域と連携してよりよい学校教育を進めようとしている。 

・保護者の方の評価が若干下がっています。教職員は良好だと感じています。 

★地区祭、校庭開放、地域の畑、８０周年に向けて→地域の皆様と    

★あいさつ運動、体育発表会、学習発表会など→ＰＴＡ.おやじの会と 

★町探検、交通安全教室、本の探検ラリー、読み聞かせ等のお手伝い→保護者ボランティアの皆様と 

感染対策もあり、地域との連携が難しいところもありますが、ＡＢが全体を占めているので、概ね

良好だと思われます。 

次年度に向けた改善案 

・今年度も、感染症が懸念される中、各学年が保護者との関わりをもつ取組をすることができました。 

・来年度の８０周年に向けて、さらに保護者や地域と協力して取り組んでいきます。 

 

１４． 学校は、タブレットパソコンや電子黒板などを使用してよりよい学校教育を進めようとして

いる。 

・保護者・教職員共に、ＡＢの評価が多くなっています。全体的には満足していると思われます。 

次年度に向けた改善案 

・タブレットを使用しないことがあらかじめ分かっている場合には事前にお知らせします。 

・ご家庭でのタブレット使用については、学校でもルールを明記した資料を配付しますので、ご家庭

にもそのルールをもとに管理をお願いします。ホームページにも記載します。 

・連絡帳を書かせたいご家庭は、個別に対応させていただきます。 

・学校公開や保護者会等で電子黒板を有効活用している場面をお伝えしていきます。 

 

１５． 学校は、算数の習熟度別指導を効果的に行っている。 

１６． 子供は、授業で外国語活動・外国語科の学習に意欲的に取り組んでいる。 

・１５・１６ともに、保護者アンケートでは、Ａが３０％強という結果になっています。学校公開が 

全教科参観でなかったため、評価しにくかったと思われます。 

次年度に向けた改善案 

・来年度は、学校公開で様々な教育活動をご覧いただけるよう、公開方法の規則を緩和する方法で考 

えています。 


